

介護老人保健施設とね

# デイケア通信『なないろ』

## おやつ作り



5月24日（火）、利用者の皆様とおやつ作りを行い、出来立てのクリームあんみつを三時のおやつに召し上がっていただきました。

各テーブルに用意された、寒天、みかん、桃、パイナップルの缶詰、餡を、各自が器に盛り付け、その上から黒蜜と生クリームをかけて完成でした。

あまりの美味しさに『夢庵に行ってみた』との感想も聞かれ、なかには、皆さんの完成を待ちきれず、食べ始めてしまう程でした。

好評につき、また、次の企画を検討中です。ご期待くださいね！！



## 作品展・群馬県庁

5月17日～19日、群馬県庁1階ホールにて群馬県内の老人保健施設の利用者、及び職員による作品展が開催されました。

老健とねは、毎年出品していますが、今年は、デイケアからは沼田城と施設長の似顔絵、2階からは真田丸にちなんだ真田人形でした。

各施設とも思考を凝らした作品が数多く出品され、利用者の皆様をお連れして見学に行けないのが、とても残念でした。



※沼田城作製の様子。

## 母の日おやつ



母の日や父の日は、特に行事としての企画はないですが、おやつのお菓子でささやかながら感謝の気持ちを含めました。また、端午のお節句の時には、行事食として『ナシゴレン』（インドネシア及びマレーシアの焼き飯料理）を召し上がっていただきました。なんと、とても美味しくて大好評でした。

### 編集後記

梅雨入りですね。今年は台風の発生が例年になく少ないとのこと。水不足が心配ですが、自然災害は無い事を願います。皆様にも私にも大きな災いがありませんように！ 文責・高橋